



EGRESADOS





EGRESADO DE LA UNPHU GANA TERCER LUGAR EN CONCURSO MUNDIAL DE ARQUITECTURA

El joven Abel Castillo, egresado de la carrera de Arquitectura de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), ganó el tercer lugar del concurso mundial de diseño, convocado por la *American Cancer Society* y el *George W. Bush Institute*.

La UNPHU extiende sus felicitaciones a Castillo y su firma XPD Arquitectos quienes se destacaron obteniendo este galardón, entre más de 300 participantes de todo el mundo.

El primer lugar del concurso en el renglón profesional, lo obtuvo Masa Studio (Italia) y el segundo lugar correspondió a IPA Architects, de Dar es Salaam.

Hostels for Hope es un concurso de diseño que se realiza buscando las mejores propuestas para la creación de una edificación tipo hostel, que resguarde a las pacientes de cáncer cervical y cáncer de mamas tomando en cuenta todas las complejidades que arroja el entorno de Tanzania. Este diseño debía cumplir con toda la visión estratégica y funciones de los albergues de la American Cancer Society donde las mujeres

reciben tratamientos para esta condición tan especial.

La propuesta de Castillo se fundamentó en el uso de "espacios curativos" con plantas interiores y exteriores que logran reducir la incidencia de mosquitos, así como otras que logran limpiar el aire que entra a la edificación sirviendo como una especie de filtro para las personas en tratamiento.

El diseño contempla sistemas de ventilación cruzada y tecnologías inteligentes como la inmótica, así como un claro uso de las señaléticas a través de toda la edificación. También fue diseñada pensando usar uno de los sistemas constructivos inventados por la compañía y el arquitecto Castillo, llamado Boblock, que consiste en utilizar botellas recicladas convertidas en elementos constructivos aislantes.

"El proyecto creado por XPD Arquitectos de Abel Castillo fue creativo, innovador y socialmente responsable, y dentro de tantos proyectos la elección fue muy difícil", según Kristen G. Solt, directora de Estrategias del *Global Cancer Control del American Cancer Society*.

EGRESADOS DEL COLEGIO PRE UNIVERSITARIO UNPHU CELEBRAN ENCUENTRO



Arq. Miguel Fiallo Calderón, rector de la UNPHU

Egresados y exalumnos del Liceo de Prácticas y Experimental UNPHU, hoy Colegio Pre universitario UNPHU, celebraron un reencuentro de amistad el pasado 28 de octubre, en uno de los salones del Club Deportivo Naco.

En el evento participaron las promociones del 75, 76, 77 y 78, y estuvo presente el rector de la UNPHU, el arquitecto Miguel Fiallo Calderón, así como también la ingeniera Ellin Rodríguez Luna, directora del Departamento de Egresados.

Durante la actividad el rector expresó unas palabras sobre la visión de la UNPHU, mientras que la ingeniera Rodríguez Luna expresó su satisfacción y orgullo por la unión que demuestra el grupo y la calidad de profesionales que ostentan

hoy día, al tiempo que les extendió una invitación para realizar una visita oficial a la universidad.

En el evento también estuvieron presentes antiguos profesores, como la licenciada Leonor Cavallo; el licenciado Ricardo Peguero; la licenciada Zaidy Zouain, quien fue la maestra de ceremonias y exprofesora de Inglés y Artes Plásticas, y la primera directora del Liceo, la licenciada Josefina Ubiera, quien dirigió el colegio desde su fundación hasta 1974.

El reencuentro inició cantando el Himno del Colegio compuesto por el profesor Ramón Casado Soler. Luego siguió con recuerdos de representaciones, fotos de la época y de sus familias actuales, fotos y videos de los presentes,



bailes de la época, hora loca, buffet, anécdotas y recuerdos de los hoy ausentes.

Al encuentro asistieron egresados desde Barranquilla (Colombia), Fort Myers (Florida), Miami, Orlando, Cambridge (Massachusetts), Maryland, New York y del interior del país.

Los egresados hoy son profesionales y empresarios conocidos y exitosos que reconocen los valores y conocimientos que aprendieron en el antiguo Liceo, y sobre todo la amistad y fraternidad que los mantiene unidos.

Dentro de este grupo de egresados, se pueden citar al señor Eddy Reyes, ex rector de la Universidad de la Policía; al señor Víctor Méndez, presidente del Banco VIMENCA; el señor Luis Toral, exgobernador del Banco Central; el señor Rafael De Moya, empresario de Generadores eléctricos y zona franca de Santiago, el señor Máximo Vidal, presidente de City Group, la señora Rhina Ramírez, campeona de Golf en el país; el señor



Héctor Luis Rodríguez, odontólogo y egresado distinguido de la universidad, el señor Federico Velázquez Miller, productor de programas de TV, radio y conferencias y el señor Jochy Mella, propietario y presidente de Travel Net y quien fuera presidente de Asociación Dominicana de Agencias de Viajes y Turismo (ADAVIT).